
Anfrage zum Plenum
des Abgeordneten  Florian von Brunn SPD

vom 11.05.2020

Wohnverhältnisse von Arbeitnehmer*innen und COVID-19: Was unternimmt
die Staatsregierung?

Ich frage die Staatsregierung:

Nachdem es in der letzten Zeit immer wieder Medienberichte über COVID-19-Ausbrüchen bei
Arbeitnehmer*innen - insbesondere Schlachthofmitarbeiter*innen und Erntehelfer*innen - gab,
die in sehr beengten Wohnverhältnissen leben müssen, frage ich die Staatsregierung, wie solche
Wohnverhältnisse mit Blick auf die Corona-Pandemie seit März 2020 in Bayern kontrolliert und
sanktioniert werden, was die Staatsregierung bisher konkret dagegen unternommen hat, und
welche Instrumente sie einsetzen will, wie zum Beispiel ein Wohnraumaufsichtsgesetz, um solche
unzumutbaren und gesundheitsgefährdenden Wohnverhältnisse zu verhindern?
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